

National Longitudinal Survey of Children and Youth Corrections to Cycle 6 child care data

We have recently discovered that there is an error in the child care data in the Cycle 6 NLSCY files (NLSCY2004_C6_ECD and NLSCY2004_C6_LONG). An error in the computerized questionnaire led to an underreporting of use of child care. There are 401 cases on the ECD file and 74 cases on the LONG where the data incorrectly show that a child is not using any form of child care. We will be able to correct the data for some variables (use of child care, type of child care and hours spent in child care). We will not be able to provide information about the main type of child care for these cases. We are currently working on preparing the files with the corrected child care data.

It was also noted that the scores were not being assigned correctly for the Ages and Stages component of the NLSCY2004_C6_ECD file. The revised scores result in more valid values for the scores and lower non-response.

We regret any inconvenience that this may cause our data users. For more information, please contact Ralph MacDonald at ralph.macdonald@statcan.ca or at 613-951-3043.

Enquête longitudinale nationale sur les enfants et les jeunes Corrections apportées aux données concernant la garde de l'enfant du cycle 6

Nous venons d'apercevoir qu'il y a eu une erreur dans les données sur la garde des enfants dans les fichiers du cycle 6 de l'ELNEJ (NLSCY2004_C6_ECD et NLSCY2004_C6_LONG). En raison d'une erreur dans le questionnaire automatisé, le taux d'utilisation de service de garde est sous-estimé. Il y a 401 cas sur le fichier « ECD » ainsi que 74 cas sur le fichier « LONG » pour lesquels les données démontrent incorrectement que l'enfant n'utilise aucun type de service de garde. Nous serons en mesure de corriger les données pour quelques variables telles que l'utilisation de service de garde, le mode de garde et les heures passées en service de garde. Cependant, il nous sera impossible de fournir l'information concernant le mode de garde principal pour ces cas. Nous préparons présentement les fichiers contenant les données corrigées sur la garde des enfants.

On a aussi remarqué que les scores n'étaient pas attribués correctement dans le cas de la composante Étapes du développement du fichier NLSCY2004_C6_ECD. La révision des scores a donné lieu à un plus grand nombre de valeurs valides pour ce qui est des scores et à un taux de non-réponse plus faible.

Nous regrettons les inconvénients que ces corrections pourraient causer à nos utilisateurs de données. Pour obtenir plus de renseignements, communiquez avec Ralph MacDonald au ralph.macdonald@statcan.ca ou composez le 613-951-3043.